



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 12.08.2022

**Antrag:**  
**Radsicherheit 31: Radfahren an der Herzog-Heinrich-Straße umgehend sicher gestalten**

Auf Höhe der Herzog-Heinrich-Straße 39 werden umgehend Maßnahmen getroffen, um die akute Gefahrenlage für Radfahrende zu verringern. Dazu wird der schmalste Bereich des Parkplatzes für KFZ gesperrt und durch bauliche Maßnahmen gesichert.

**Begründung:**

Auf Höhe der Herzog-Heinrich-Str 39 sind täglich Radfahrende in Gefahr. Dort befindet sich ein keilförmiger Parkplatz, auf dem regulär nur ein KFZ Platz hat. Im Normalfall steht dahinter jedoch ein weiteres Fahrzeug und ragt mit dem Heck in die Fahrradspur. Dies ist besonders gefährlich, da sich die Stelle in einer Rechtskurve befindet und man somit das Hindernis als Radfahrer:in erst spät erkennt. Ein Ausweichen in den fließenden Kraftverkehr ist unvermeidlich.

Es ist Aufgabe der Stadt, für eine intuitiv sichere Infrastruktur für alle Verkehrsteilnehmenden zu sorgen. An dieser Stelle lässt sich verkehrsgefährliches Parkverhalten durch einfache bauliche Maßnahmen dauerhaft verhindern.

**Initiative:**

Sonja Haider, Mobilitätspolitische Sprecherin  
Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender  
Nicola Holtmann, Stadträtin  
Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher



Foto: Simon Knatz